



コミュニティだより



発行 登米市吉田公民館

TEL:0220-55-2124

(指定管理者 吉田コミュニティ運営協議会) FAX:0220-55-4528

吉田コミュニティ運営協議会



10月20日(日) コミュニティ運動会を開催いたします

8月28日に運動会開催に向け、楽創部会・総務部会が集まり2部会合同会議を開催しました。会議では、種目内容や役割分担、会場について協議しました。昨年は雨天中止となりましたが、今年度の運動会は種目内容を室内・室外でできる競技とし、天候によっては会場を善王寺コミュニティセンターに変更します。

また、9月4日には各行政区の体育振興員による、順番、コース決め抽選会を開催し、運動会開催に向けて準備を進めています。

詳しい内容は、今回の区長配布でプログラムを配布しておりますので、そちらをご覧ください。当日は、多くの皆さまのご参加をお待ちしております。

10月24日(木) 宮城県警察音楽隊の演奏会を開催いたします

吉田先人大学第4回学習会として、宮城県警察音楽隊にお越しいただき、演奏会を開催いたします。吉田先人大学の学級生の皆さんはもちろん、学級生のご家族、吉田地区の皆さん、米山町内の皆さんにご来場いただければと思います。素敵なしと時を過ごしましょう。

日時：10月24日(木) 午前9時15分～受付
午前9時30分 開会 午前11時30分 閉会予定
場所：吉田体育館



興味がある方、お申込みは、10月15日(火)まで吉田公民館(☎0220-55-2124)にご連絡ください。駐車場は、旧よねやま診療所の駐車場をご利用ください。

キッズサークル 第4回学習会(8月22日)

米山地区3公民館合同青少年事業の2回目として、総勢58名で角田宇宙センターと仙台国際空港の見学に行ってきました(*^-^*)

角田宇宙センターでは、2班に分かれてロケットの仕組みなどを教えていただき、仙台国際空港では、実際に飛行機が飛ぶところを見るのが出来ました。たくさんのお友達と交流しながら、どちらの施設も興味津々で見学していました。お昼はカレーを食べて、お腹いっぱい!!バスの中も、とても賑やかで楽しい夏休みの思い出になったようです(^-^)



家庭教育学級「じゃんぶ」人形劇(8月24日)

舞台芸術を身近に鑑賞して頂く為に、劇団バクによる人形劇「ぶんぶく茶がま」。

お兄さんによる音楽に合わせての手遊びで、会場一帯になってから人形劇へ。等身大の安兵衛さんやタヌキのボン之助に小さいお子さんはちょっとビックリ。お母さんに抱きつきながらも観ている姿はとても微笑ましかったです。映像ではなく、生でこそその躍動感あふれるステージに参加者からは「とても楽しかったよ。せっかくの機会なのでもっと多くの方に観て頂けたら良かったね。」等の感想を頂きました。



男の料理教室 開級式並びに第1回学習会(8月26日)

さしゅん 佐藤嘉彦氏を講師に迎え、第1回学習会を開催。5名の学習生が麻婆豆腐作りに挑戦!! 「日頃から家でも料理しているよ。」と準備・調理・片付け 全部を手際よく行う学級生の皆さん。

材料を切っては「プロ並みだね~(*^-^*)」とお互いに褒め合いながら、和気あいあいとした雰囲気でした。出来上がった麻婆豆腐はお店の味!!とても美味しく、皆さん「おいしい!!」と食べていました。家でも家族の皆さんに作って下さいね♪



吉田写真教室 第3回学習会(8月28日)

守屋博氏を講師に迎え「被写体の撮り方~part2~」と題し、学習会を開催。今回は、被写体を撮るコツやポイント、被写体に合ったカメラの設定方法を教えていただきました。教えていただいたポイントを頭に入れて実践!!色々な被写体を撮影してみました。

後半は、過去に撮った写真などを見返し、パソコン上での加工法(色を明るくする等)も教えていただき、実際に印刷していただきました。印刷した写真をみて「額に入れて家に飾ろうかなあ(*^-^*)」と喜んでいる方もいました。次回は、平筒沼で撮影会です。楽しみですね(^-^)



ホームメイドクッキング（8月29日）

今回は食事の時大切なお口の健康を保つために、米山総合支所の管理栄養士白石氏と保健師花ノ木氏に歯磨きと歯ブラシの選び方について教えて頂きました。

その後、栄養士上野氏による調理実習。主食をパンにして、鶏肉や野菜、お魚をサンド。常備食では切干し大根を、簡単でさっぱり食べやすい甘酢で和えたり、カルシウム摂取に小松菜のミルクスープ等、目と舌で楽しんだ料理教室でした。



吉田先人大学 第3回学習会（9月13日）

第3回学習会として、学級生31名が角田宇宙センターと仙台市天文台に移動研修に行ってきました。角田宇宙センターでは、ロケットについての映像を見たり、ロケットの仕組みや宇宙食など説明をしていただきました。仙台市天文台では、プラネタリウムを鑑賞しました。

参加者から「ロケットについて興味があったから、色々知れて良かったよ。」「プラネタリウムを見るのは何年ぶりだろう。綺麗だったね。」と声をかけていただきました(^_^)



平筒沼クリーンアップ作戦（9月14日）

登米市環境市民会議主催のクリーンアップ作戦が開催されました。小雨が降っておりましたが、吉田コミュニティ運営協議会、豊里コミュニティ推進協議会、登米市社会福祉協議会米山支所、IH ミートパッカー(株)から総勢59名の方が参加しました。

約1時間半、平筒沼周辺のゴミを拾いました。駐車場付近のゴミが多く、沼付近は前回に比べるとだいぶ少なくなったように思いました。今回の作業で、可燃ゴミ 8.9 kg 不燃ゴミ 5.3 kgを回収し、参加者からは、「今回は少ないね～。平筒沼が綺麗になっているということだね(*^^*)」との声もありました。

遠方だと一関から参加の方もいました。参加者の皆さん、朝早くからご協力ありがとうございました。



空き家問題理解促進事業 ①

全国的に増加の一途をたどる空き家。吉田地区でも空き家が増えております。今は空き家を所有していなくても、将来、相続などにより空き家の所有者になることが考えられ、身近な問題となっております。

空き家についての理解促進事業として、コミュニティだよりを通して、情報を発信していきます。



増える空き家

空き家の問題とは

「空き家」とは

1年以上住んでいない、もしくは使用されていない建物を空き家と定義しています。

人が住まなくなった理由

別の住居への転居や施設への入所、住んでいる人が亡くなったことなど。

空き家を放置したままだとどうなるのか

老朽化が進み倒壊の恐れがあり危険になる場合もあります。また、立ち木や雑草などが生い茂り、ごみの不法投棄の誘発や野生動物の巣になったり、治安の悪化、火災の発生等、所有者だけでなく地域全体の問題への引き金となります。

空き家は個人の資源です。解体撤去を含め **所有者が管理** をしなければなりません。定期的に建物や庭木などの状況を確認し、必要があれば修繕するなど **適正に管理する責任** があります。

